

## 発表！4人のインスタグラマーがサイパンを盛り上げる！ 「#レジデントインスタグラマー in Saipan」いよいよスタート

2月14日(木)公式サイト公開！サイパンの魅力を世界に発信



マリアナ政府観光局（東京都中央区）は、新企画「#レジデントインスタグラマー in Saipan」で活動する4名の#レジデントインスタグラマーを本日2月14日（木）に発表し、公式サイト<sup>※</sup>の公開を開始しました。

昨年11月に発表された当企画では、サイパンに長期滞在して島の魅力をInstagramで発信したり、台風被害から立ち直るために頑張るマリアナをアートで応援したりしてくれる、#レジデントインスタグラマーを約一カ月にわたり大募集。そしてこの度、300名近い応募の中から、やる気、センス、サイパンへの想いに溢れる4人のインスタグラマーが、マリアナ政府観光局公認レジデントインスタグラマーとして正式に選ばれ、サイパンでの活動をスタートします。

募集開始当初は#レジデントインスタグラマーを2名選出する予定でしたが、予想をはるかに上回る応募数に加え、才能溢れる応募者が多かったことから、急遽募集枠を拡大。アクティビティ部門2名、アート部門2名の計4名が最終的に選ばれ、本日2月14日から3月末までの期間、順次マリアナへ渡航しサイパンで長期滞在しながら、#レジデントインスタグラマーとしての活動を行います。

本日公開された「#レジデントインスタグラマー in Saipan」公式サイトでは、選ばれた4名が正式発表されるとともに、島の魅力を発信する彼らの活動や、昨年10月にマリアナを襲った大型台風からの復興過程、島の生活に密着した動画コンテンツなども随時ご紹介していきます。

「#レジデントインスタグラマー in Saipan」公式ページはこちら：  
[https://japan.mymarianas.com/resident\\_instagrammer/](https://japan.mymarianas.com/resident_instagrammer/)

◎選ばれたのはこの4名！



**アクティビティ部門 ● 島の魅力を世界に発信！**

特技を活かしてサイパンの魅力を日々発信しつづけるのはこの2名。たとえばマリンスポーツ、トライアスロン、ヨガ、BBQ、グルメ、清掃活動など、南の島には感動のアクティビティがいっぱい！リアルなアイランドライフにご注目ください！



Saori @sao\_0324  
～自然や海が大好き～



ジョージ @idakajoji  
～得意の写真で伝えたい～



**アート部門 ● サイパンをアートで応援！**

街をアートで生まれ変わらせるのはこの2名。島のパブリックスペースをセンス溢れるアートで大変身させていきます。見た人を元気にさせるアート活動がいよいよ始まります！



アミ @ami\_otsuka  
～海の景色を描き続ける～



タイキ @777\_777\_777n  
～ポップアートで街を楽しく！～

「#レジデントインスタグラマー-in Saipan、いよいよスタート」動画はこちら：  
<https://youtu.be/yq64d7Bj1fU>

\*レジデントインスタグラマーとは、旅先に長期滞在し、日々の暮らしを発信する新しいタイプのインスタグラマーのこと。マリアナ政府観光局が行なう当企画によって考案された造語です。

